

Menanamkan Disiplin Sejak Dini, Si Bontas Polres Batu Keliling Sekolah

Achmad Sarjono - KOTABATU.INFORMAN.ID

Jun 4, 2022 - 01:37



BATU – Cara unik yang dilakukan oleh Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Batu dalam menanamkan disiplin kepada masyarakat patut dicungi jempol.

Pasalnya rombongan personil Satlantas Polres Batu ini secara rutin mengunjungi sekolah – sekolah yang ada di Kota Batu untuk memberikan tambahan pengetahuan tentang peraturan dan tata krama berlalulintas.

Dengan membawa busana badut lucu yang diberi nama Si Bontas (Si Boneka Polantas), anggota Sat Lantas Polres Batu memberikan materi Pendidikan lalulintas sambil menghibur anak – anak pelajar Sekolah Dasar.

Kasat Lantas Polres Batu, AKP Indah Citra Fitriani mengungkapkan dengan cara menghadirkan si Bontas, pihaknya berharap anak – anak dapat terhibur sehingga tujuan utama kegiatan sosialisasi bisa tertanam diingatan para pelajar ini hingga dewasa nanti.

“Kami sosialisasikan tentang tata tertib dan tata krama berlalulintas kepada anak - anak agar sejak dini mereka bisa memahami dan membudayakan tentang patuh dan disiplin khususnya berlalulintas,”ucap AKP Indah di SDN 1 Mojorejo Kota Batu,Jumat (3/6/22).

AKP Indah Citra Fitriani menambahkan kegiatan kunjung sekolah ini juga dalam rangka upaya Satlantas Polres Batu menciptakan (keamanan,ketertiban dan kelancaran berlalulintas (Kamseltibcarlantas).

“Dengan menanamkan rasa disiplin sejak dini diharapkan kelak dapat menjadi kelompok masyarakat yang disiplin dalam segala hal termasuk berlalulintas,”tambah AKP Indah.

Pihaknya yakin bahwa kebiasaan akan membuat semua jadi mudah. Sehingga ketika dari usia anak – anak sudah dibiasakan disiplin dan bertata krama, maka kelak mereka tidak akan kesulitan untuk berlaku disiplin.

Selain memberikan materi pengenalan tentang tata tertib dan tata krama berlalulintas, Sat Lantas Polres Batu dengan Si Bontasnya ini juga membagikan masker kepada para pelajar.

“Meski pandemi Covid -19 di Kota Batu sudah melandai,kami menghimbau agar protokol kesehatan tetap kita laksanakan demi untuk menjaga Kesehatan kita masing – masing,” pungkas AKP Indah. (**19/hms)